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卓話 「クリスマス家族会」　於  USJジャパン
Weekly No. 1518は村井副委員長が担当しました。
Weekly No. 1519は水間委員が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

会長挨拶 石﨑会長

先週内容

次週 第1519回 例会予告　平成25年12月16日

卓話 「年次総会」
今週の歌 「大漁うたいこみ」

第1518回例会　平成25年12月9日

12月は『家族月間』です。
ロータリーの友を見ていましたら、われら、
ロータリアンズ！という項目がありました。
全国の会員の中には、親子、兄弟、夫婦がそろっ
てロータリアンという方がいます。その中で
親族3人以上がロータリアンという方々の紹介
です。
◯重城明夫さん（木更津RC）、配偶者・敬子さん、
いとこ・吉川さん
コメント：父が木更津RCの創立会員でした。
死ぬまでロータリアンであり続けた父の生き
方に共感し、今は、奉仕の精神の大切さを実感
して息子の私、妻そしていとこと続いて3人が
ロータリアンになっています。
◯松尾辰二郎さん（佐世保北RC）、弟・英樹さ
ん（佐世保中央RC）、おい・圭祐さん（佐世保
南RC）
コメント：青年会議所の卒業後に私と弟をロー
タリーに引き込んだのは長兄で、「ロータリー
には職業奉仕という素晴らしい規範がある、
それを教え導いてくださる良い先輩方がたく
さんおられる。いい勉強になるよ」その長兄も
この世を去り、今、その長男が兄の意志を継い
で会員になっている。
◯片岡信彦さん（土浦南RC）、父・司郎さん、
息子・哲さん
コメント：創立会員の父は93歳、ロータリー
歴47年、ガバナーも経験しロータリー生活を
エンジョイしています。息子は土浦南ローター
アクトクラブ会員を経て、ロータリーの第一

幹事報告 井伊幹事
◦今年度IMのパンフレットが届きましたので
お配りしました。出欠の回覧を回しますので、
ご記入をお願い致します。又、次年度は当ク
ラブがホストクラブですので、全員出席を目
標としていますのでよろしくお願いします。
◦次週12月9日は、書面でお知らせしました通
り年次総会となっております。できるだけ
ご出席下さる様お願い致します。また次週
例会終了後は少し早いですが、定例理事会
を開催致します。理事の方はご出席下さい。

◦杦本会員の宇宙開発協同組合SOHLAの記事
が、11月25日の日本経済新聞に掲載されま
した。各テーブルに置いていますのでご覧
下さい。　　

家族月間

歩を踏み出しました。
◯田口絢子さん（盛岡北RC）、配偶者・良一さん、
息子・壮一さん、弟・圭一さん
コメント：私（歴16年）、夫（歴50年）も息子（歴
8年）も弟（歴32年）と同じクラブです。それ
ぞれ職業分類も異なり、周りのみんなが個人
として接してくださるので、違和感はありま
せん。家族みんなでロータリーをエンジョイ
しています。
◯嶋田充伸さん（高石RC）、弟・剛康さん、叔父・
典之さん、父・祐史さん
コメント：幼いころ、父にロータリー家族会
などに連れていってもらい、「自分もいつかは
入会しよう」と思っていました。
※近隣クラブ、堺南RCに従兄、叔父、岸和田東
RCに叔父、岸和田南RCに従弟と親族8人が在籍。

次々回例会はクリスマス家族会です。そして
今年最後の例会です。みなさん多数参加して
いただいて、エンジョイし素晴らしい「家族月
間」にしましょう。

米山奨学生  謝 雯さんに奨学金授与
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◆由上会員
新入会員の木下さん、早速愛煙同好会
に御入会戴きありがとうございます。
頑張って吸いまくりましょう！
◆石崎会長
結婚記念日のフラワーのお礼。
◆井伊会員
12月になりました。ニコニコの機会、
本日と次週ですので、今年最後のニコ
ニコします。

◆澁谷会員
12月に入りました。予約商品のシーズ
ンです。
◆阿部会員
野村證券  古武所長、卓話宜しくお願い
致します。
◆榎原会員
昨晩より娘が39度の熱を出しました。
みなさんくれぐれもかぜなどひかない
ように。
◆本田会員
いつも元気で……ありがとうございま
す。明日バースデイです。
◆郷上会員
ゆりの会カレンダーをどうぞ。
◆滝川会員
久し振りにゴルフ準優勝でした。
──────────────────
 本日のニコニコ箱 37,000円
 累計のニコニコ箱 759,000円

ニコニコ箱 西村副SAA

◦今年度IMのパンフレットが届きましたので
お配りしました。出欠の回覧を回しますので、
ご記入をお願い致します。又、次年度は当ク
ラブがホストクラブですので、全員出席を目
標としていますのでよろしくお願いします。
◦次週12月9日は、書面でお知らせしました通
り年次総会となっております。できるだけ
ご出席下さる様お願い致します。また次週
例会終了後は少し早いですが、定例理事会
を開催致します。理事の方はご出席下さい。

◦杦本会員の宇宙開発協同組合SOHLAの記事
が、11月25日の日本経済新聞に掲載されま
した。各テーブルに置いていますのでご覧
下さい。　　

卓　　話卓　　話

昨年末に発足した安倍政
権の下での「アベノミク
ス」によって、日本経済
を取り巻く環境は大きく
変化してきました。本日

は日本を含む世界経済の現状と見通しについ
て簡単に整理したいと思います。

米国：財政の紛糾の影響で10-12月は減速す
るものの、年明け以降は設備投資が牽引し、住
宅市場の復調、堅調な個人消費が伴い、２％台
後半～３％近傍の成長ペースに戻ると考えら
れます。
日本：堅調な消費に加え、今後、設備投資も拡
大する見込みです。14年1-3月期まで踊り場な
く景気は拡大すると考えられます。14年4月の
消費税引き上げも、経済対策により、景気の腰
折れは回避の見込みです。また、日銀も積極的
な金融緩和姿勢を継続すると考えられます。
欧州：今年一杯はゼロ成長に近い状況が続き
ますが、足もとで底打ち、回復の兆しが見られ
ます。
中国：7％台の成長は維持するものの、徐々に
減速すると想定されます。当局は、シャドーバ
ンキング対策として金融引き締めを実施して
います。物価は２％台後半～３％で安定する
と思われます。

特に日本経済については、14年4-6期は消費税
増勢前の駆け込み需要の反動は予想されます
が、約6兆円の経済対策による景気下支えに加
え、海外景気回復によって輸出の増勢が強ま
ることで、民間設備投資も徐々に力強さを増
していくでしょう。その結果、日本の景気回復
は2014年も継続すると予想します。

野村證券株式会社　　　
梅田支店江坂営業所　
営業所長　古武　弥尚

「世界経済の現状と見通し」

誕生御祝－１２月

 平成 9 年 12 月 7 日 瀬川会員ご夫妻
 昭和 43 年 12 月 9 日 毛利会員ご夫妻
 昭和 47 年 12 月 18 日 島田会員ご夫妻
         以上3組

結婚御祝－１２月

榎原委員長職業奉仕委員会
11月26日豊津第一小学校にて今季2回目の
出前授業を行いました。
講師は前回に引き続き杦本会員による「ま
いど1号宇宙へ行く」・「挨拶・掃除の大切さ」
を講演していただきました。やはり子供たち
は宇宙にすごく興味があるみたいで、5年生
172人みんな熱心に聞き入っていました。
参加者は井伊幹事、大藤会員、本田会員、杦
本会員、山崎様、榎原の6人でした。お忙しい
中有難うございました。
来期はもっと多くの職種で募集を行いたい
ので皆様のご協力をお願い致します。

出席報告
●会　員　数 50名 ●来　　　客 2名
●出席会員数 37名 ●本日の出席率 92.50％
●11月11日の出席率（メーキャップを含む） 100％

澤井委員長

ゲ　ス　ト 堀委員

 野村證券株式会社 古武  弥尚  様
 米 山 奨 学 生  謝　  雯　  様


